

Spiritual Exploration for Children & Youth

Explorations spirituelles pour les jeunes

Our goal with the Spiritual Explorations (SE) program is to help children and youth develop concepts in light of their own experiences and thoughts. Our aim is to foster an appreciation and understanding of self as the foundation of a confident and creative individual and help develop a sense of individual worth and dignity by exploring the ideas, experiences and feelings of each child.

Notre objectif avec le programme des Explorations Spirituelles est d'aider les enfants et les jeunes à développer des concepts à la suite de leurs propres expériences et pensées. Notre but est de favoriser l'appréciation et la compréhension de soi comme fondement d'un individu confiant et créatif et d'aider à développer le sens de la valeur et de la dignité individuelles en explorant les idées, les expériences et les sentiments de chaque enfant.

The 8 Principles for Children Les 8 principes pour les enfants



Services offered Services offerts

We offer the services of trained and registered officiants who are qualified to perform the following ceremonies:

- Weddings and Reaffirmation of Vows
- Child Dedications
- Memorial Services and Funerals

Nous proposons les services d'officiants formés et enregistrés qui sont qualifiés pour célébrer les cérémonies suivantes :

- *Mariages et réaffirmation des vœux*
- *Dédicaces d'enfants*
- *Services commémoratifs et funéraires*



Everyone is welcome!

Tout le monde est bienvenu !



luuc.org

info@luuc.org

5065 rue Sherbrooke
Lachine, QC
H8T 1H9
514 637-6974

Sunday Cafés are social events that we host, usually on the last Sunday of the month. These events, which start at 10:30 am, are a way to connect to other members of the community over coffee/tea and croissants, while listening to live music. Everyone is welcome, adults and children, and whether or not you are a member of our congregation.

Les **Cafés du dimanche** sont des événements sociaux que nous organisons, généralement le dernier dimanche du mois. Ces événements, qui commencent à 10h30, sont un moyen de nouer des liens avec d'autres membres de la communauté, avec du café/thé et un croissant, tout en écoutant de la musique en direct. Tout le monde est le bienvenu, adultes et enfants, que vous soyez ou non membre de notre congrégation.



Sunday Café Café du dimanche



Live musical performances

Performances musicales en direct

Weekly Presentations Présentations hebdomadaires



We have thoughtful and interesting series of presentations and discussions for our Sunday services, which are held on most Sundays at 10:30 am. Each presentation and discussion is followed by refreshments and conversation.

- **Movers and Shakers** Series
- **Our Planet, Our Lives** Series
- **Healthy Body and Spirit** Series
- **Sharing and Caring** Discussion Series

Nous avons des séries de présentations et de discussions intéressantes pour nos services du dimanche, qui ont lieu la plupart des dimanches à 10h30. Chaque présentation et discussion est suivie de breuvages et de conversations.

- Série **Les acteurs de notre société**
- Série **Notre planète, nos vies**
- Série **Le corps et l'esprit**
- Série de discussion **Partager et compatir**



Credit:
Tanya Webster

Join us!
Rejoignez-nous!

We are a welcoming, multi-cultural and multi-generational community.

Nous sommes une communauté accueillante, multiculturelle et multigénérationnelle.

Whatever your origins, however you identify, whatever your faith, whomever you love – you are welcome at the LUUC. We can't wait to meet you!

Quelles que soient vos origines et votre foi, comment vous vous identifiez, qui que vous aimez – vous êtes les bienvenus. Nous avons hâte de vous rencontrer!

luuc.org

